

## Die alte Straßenlaterne.



Haft du die Geschichte von der alten Straßenlaterne gehört? Sie ist gar nicht so außerordentlich belustigend, doch ein Mal kann man sie immer hören. Es war so eine gute alte Straßenlaterne, die in vielen, vielen Jahren gedient hatte, aber jetzt kassirt werden sollte. Es war der letzte Abend, an welchem sie auf dem Pfahle saß und in der Straße leuchtete, und es war ihr gerade wie einer alten Balletfigurantin zu Muthe, welche den letzten Abend tanzt und weiß, daß sie morgen vergessen in der Bodenkammer sitzt. Die Laterne hatte solche Furcht vor dem morgenden Tage, denn sie wußte, daß sie dann zum ersten Mal auf das Rathhaus und von dem „hochlöblichen Rath“ beurtheilt werden sollte, ob sie tauglich oder unbrauchbar sei. Da würde bestimmt werden, ob sie nach einer der Brücken herausgeschickt werden sollte, um dort zu